



## SALAMANCA RIVERO CELEBRA QUE LA USAL SIRVA AL AVANCE DE LA PROVINCIA

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, agradeció ayer la oportunidad de visibilizar la cooperación que realizan las Diputaciones y que permiten que la Usal y sus investigadores «se pongan al servicio de la sociedad y los sectores productivos». En ese sentido, celebró que la Usal pueda servir, a través de sus grupos de investigación, al progreso de la provincia, impulsados por la Diputación. Así lo expresó en Salamanca en un acto celebrado en la Feria del Sector Agroganadero Salamaq19. **ICAL**



FOTO: ICAL



LEÓN  
'UN  
AÑO

El alca  
Senad  
Mario.  
ta' de l  
cimien  
za de S